
Herr Gleß erinnerte an die zwei bereits schriftlich beantworteten Anfragen der Fraktion Bündnis 
90/Die Grünen.  
Eine vor wenigen Tagen eingegangene Anfrage des Herrn Köhler zum Bebauungsplan Pleiser 
Acker ließe sich nicht sogleich beantworten, weil sich vieles erst durch das weitere Verfahren 
beantworten lässt. Auch eine weitere Anfrage von Herrn Köhler zum Energieverbrauch 
Schulzentrum Niederpleis wird noch schriftlich beantwortet werden. 
 


